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家住人民路新华书店后面的申女士多
年来的习惯是，每天晚上到她家对面的丹尼
斯大卖场去买菜，但最近她发现这个习惯得
改了，因为再想到一路之隔的丹尼斯已不是
一般的难：“太堵了，过不去。”

昨日，申女士打来电话说，原来她走过街
天桥或者从丹尼斯门口的斑马线就可以过
去，虽然人和车都很多，但通行还顺利。现

在，因为地铁工程，从市体育馆一直到丹尼斯
东北角的人行道被封了，过街天桥也被拆断，
每次过街都要在汽车人流的夹缝中拥挤，交通
高峰期几乎举步维艰，为此她苦恼不堪。

对此处通行有意见的不只是申女士一
个人，不少出租车司机都不愿意走这条路。
前两天来参加郑州糖酒会的不少客商也都
向记者提到，郑州的人民路为啥这么堵？

郑州哪儿最堵？好多人推举丹尼斯门口

市民呼吁：挪挪工人新村公交站
如果想问郑州哪些路段最堵？不少司机一定会举出人民路丹尼斯门口：行

人站在快车道上等公交；过街天桥成了断头桥，无论去丹尼斯还是到河南中医学
院一附院，都要通过川流不息的车队。造成这种现象的原因是此处正在修地铁，
很多市民对修地铁表示理解，但希望相关部门能统筹安排，尽量减少不必要的拥
堵。如何缓解此处交通拥堵，如果你有高招，不妨给晚报热线67659999说说。

晚报记者 程国平 周倩/文 张翼飞/图

人民路丹尼斯门前，因为修建地铁，人行道大都被占据，原来的过街天桥也被拆
断，行人车流汇集一处，道路更加拥挤。

“修地铁这么大的工程，有关部门一定会
有综合交通疏解方案出台，但目前看来还没有
实施，那么我们能不能想些简单的办法先解决
已出现的问题呢？”记者在采访中发现，如何解
决交通拥堵，不少市民还替主管部门支了招。

王先生在人民路一家公司上班，每天的
交通大混战都看在眼里，他建议把公交工人
新村站牌挪到合记烩面门口，因为人行道封
路是到这里中止，这样候车和上下车的人可
以不用占据快车道，而人流的疏导也有东北

向人民路，东南向工一街两条较为畅通的道
路可以选择，如果这样的话一定会加快通行
速度。

在此看车的刘女士则建议，尽快彻底拆
除桥墩，也能让出不少路面。新华书店刘先
生表示，在临时道路上铺设钢板减少扬尘。

常从此处过的您如果还有什么高招，请
拨打本报热线67659999联系，我们会将这些
意见反馈给相关部门，让人民路更畅通。

线索提供 吕新

【市民意见】 人民路太堵了

昨日 10时，记者在现场看到，从商城路
三角公园顺人民路一直到丹尼斯百货东侧的
人行道全部被封路，其中市体育馆门口工人
新村公交站，因为有近 20趟公交在这里停
靠，所以虽然不是高峰期，站牌前仍有很多市
民候车，并且都站在快车道上。

在站牌东北方向，原来通往丹尼斯二号、三
号馆的大约15米宽道路已经全面封闭，取而代
之的是原过街天桥下桥处约3米的临时道路，虽

然不是高峰期，这条狭窄的道路也不时拥堵，司
机抱怨不堪。现场尘土飞扬，不停有丹尼斯工作
人员拿着高压水龙头往暴露的土路上洒水止尘。

记者了解到，根据地铁建设规划，此处原
本沟通河南中医学院一附院和丹尼斯百货之
间的过街天桥需要拆除，但奇怪的是东侧的
桥体只拆除了一段，成了一个断头桥。不少
行人告诉记者，断头桥已存在半个多月了，桥
头上临时扯上了挡板，行人禁行。

【拥堵现场】 人车混行，人行天桥成了断头桥

丹尼斯百货专门负责处理门口改造事宜
的相关负责人称，他们已经多次催促施工方
尽快拆完桥墩，但是迟迟不见动静。这些桥
墩妨碍交通并且非常危险，尤其到晚上看不
清路更容易发生事故。

为什么桥拆一半而停工？现场地铁施工
人员表示拆除人行天桥不是他们的职责范
围，至于谁来拆除天桥，他们也不知情。“我们
也不知道为何拆了一半又不拆了。”该工作人
员表示。

丹尼斯百货人民店店长张建说，丹尼斯
一、二、三号馆3个商场的大量客流都需要从
人民路通行，现在客人过不来。希望相关部
门在交通疏导上尽快出台更加得力的措施。

无法正常到丹尼斯买菜的申女士说，为
了郑州明天的交通更加畅通，他们附近的居
民对建地铁举双手赞成，但是眼下确实出门
太难，对于他们这些上了年纪的老人来说更
不方便，过马路都要弄得一身土一身汗，希望
这种局面早点结束。

【市民疑问】 断头桥为啥不拆完？


